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INDICAÇÃO N° 2032/2023

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal  de Itajaí,  com cópia a
secretaria de obras municipal e ao CODETRAN, solicitando o recapeamento asfáltico da
rua Manoel Francisco Coelho, bem como que se realize estudos a fim de instalar redutores
de velocidade.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Justifica-se a presente indicação em razão deste Vereador ter sido procurado por diversos
moradores  e  comerciantes  na  referida  via  que  demostraram  através  de  imagens,  bem
como este Vereador pode observar "in loco", as precárias condições da camada de asfalto
lá  existente  com  buracos  desnivelamento  importantes  devido  aos  vários  "remendos"
dificultando, sobretudo para motos, veículos de pequeno porte e ciclistas o trafégo naquele
local, podendo ocasionar avarias aos veículos, gerando ônus para o cidadão que pagas seus
impostos,  bem  como  eventuais  acidentes,  já  que  em  muitos  pontos  se  faz  necessário
desviar de buracos/ou imperfeições no leito carroçável. 
Ocorre que a via mencionada tem uma importância indisticutível para o escoamento do
trânsito de veículos que pretendem acessar o interior do bairro e os acessos através das
ponte Tâncredo Neves e a ponte Wilson Kleinubing que dão acesso ao bairro cordeiros e
demais  naquela  direção.  Apenas  isso  bastaria  para  justificar  a  importância  da  via  que
abriga  diversos  comércios  e  empresas  prestadoras  de  serviços  além das  residências  ali
instaladas. 
Além do exposto é importante mencionar que, se traçarmos uma linha reta sobre o mapa
será fácil percerber que a via tem início na rua Blumenau recebendo o nome de rua José
Cândido, rua Dr. Pedro Rangel, rua Antônio Cirilo Dutra, respectivamente. Ou seja, é uma
importante artéria de nossa cidade. 
Portanto solicito especial atenção por parte do Poder Público Municipal, a fim de atender a
solicitação daquela comunidade. 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 07 DE JULHO DE 2023 
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